

Que veut mon cœur ?

Le pape François dans sa lettre encyclique « Dilexit nos » nous pose des questions qui nous ramènent au centre de nous-même, vers notre cœur. Je prends le temps de penser à ces questions et je prends quelques notes si je le peux :

« Qui suis-je vraiment, qu'est-ce que je cherche ? Quel sens je veux donner à ma vie, à mes choix ou à mes actions ? Pourquoi et dans quel but suis-je dans ce monde ? Comment est-ce que je veux donner de la valeur à mon existence lorsqu'elle s'achèvera ? Quel sens je veux donner à tout ce que je vis ? Qui est-ce que je veux être devant les autres ? Qui suis-je devant Dieu ? »